



### ★第70回全日本中学校通信陸上競技【沖縄】大会：6/22～6/23★

通信陸上大会が県総合運動公園競技場で行われました。  
本校から7名の生徒が出場し、5名の生徒が入賞しました。

#### 《出場選手の結果》

1年男子1500m	眞部清斗	3位(4:52.30)
	前泊英尚	5位(5:02.69)
2年男子100m	備瀬智生	2位(12.11)
共通男子800m	謝花航希	5位(2:19.09)
共通女子砲丸投	嘉手川もも子	6位(7m68)



※他に伊野波怜旺(1年1500m)さん、山城ひなた(低学年女子80mH)さんも出場し頑張りました！

### ★平和学習会：6/25（火）★

今年度の平和学習会は、本部町備瀬出身の渡口彦信氏（97歳）をお招きし、沖縄戦当時の戦争体験について話していただきました。彦信さんは自らの戦争体験について、以前テレビ番組の取材をうけた内容をもとに当時の子どもたちの兵役に対する考え方や、戦争による解決策は絶対にあってはならないことであることを教えてくれました。



【生徒代表お礼のあいさつ：古堅心海(3年)】

私達3年生は、授業の中で太平洋戦争や沖縄戦についての単元で、戦争に至った経緯や戦時中の人々の生活について写真や動画などを通して学んできました。

今日、特に印象に残った話は、穴に隠れているときに、ウチナーグチで声をかけられて、出たから命拾いしたけど、出ないで穴に残っている2人は火炎放射器で犠牲になってしまったことです。波打ち際にも死体がたくさんあったと聞いて驚きました。「やーさん、ひーさん、しからーさん」という言葉を聞いて、本当にとても大変な思いをしたんだということを感じることができました。



戦争がない今の日本の生活が当たり前ではないと感じ、この平和な世の中を続けて行くために私達が本部人(おとうぶんちゅ)として何ができるのかを考えながら、これからの学校生活を過ごしていきたいと思えます。お忙しい中、私達のために講演していただき、本当にありがとうございました。

### ★平和学習会（1年生）：6/27★

1年生の生徒が本部町博物館を訪れ、平和学習会を行いました。本部町の戦争時の様子や犠牲になった方々のこと等について博物館学芸員の方から教えていただきました。1学年の子どもたちは、この学習会で学んだことをプレゼンなどの資料にまとめて発表会を行う予定です。



### ★南富良野町親善交流会:6/24★

南富良野町の小学生の交流夕食会が開かれました。交流会の舞台演技で、上地流の空手道場に通っている生徒たちの演武が行われました。



### ★町PTA連合表彰・バレー大会：6/29★

#### 《表彰者》

江口 聡 氏  
仲程 司 氏  
大城 使命 氏

※バレー大会は  
本中PTAチームが優勝しました！

